

## En Maitencillo se reunirán los mejores exponentes del surf nacional

Las costas chilenas son sinónimo de arena y deporte. Más aún Maitencillo, con una ya tradicional historia en el surf. Es por eso que la playa El Abanico se volverá el lugar privilegiado donde las principales figuras de la tabla nacional se darán cita en un torneo que permitirá a sus asistentes vivir la disciplina "desde dentro".

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Se trata del <u>Campeonato Mítico Olon Clever PRO 2022</u>, un torneo que se desarrollará a partir de las 9 am de este viernes 18 de febrero, y donde 64 participantes de dos categorías (juveniles y adultos), montarán las olas para definir cuál es el rider del mar en mejor forma este verano.



El certamen está organizado de manera conjunta por la <u>plataforma digital de inversiones</u>, <u>Clever</u>, y la escuela de surf <u>Seres de Mar</u>. Allí, el "dueño de casa" y uno de los candidatos, Lander De Gaminiz, se disputarán el cetro junto a otros personajes destacados de la tabla, como Nicolás Undurraga, Guillermo Satt y Maximiliano Cross.

"Nos agrada ser coorganizadores de este campeonato de surf que tendrá a los mejores exponentes nacionales de este deporte. Nosotros, como fintech, venimos del mundo de las inversiones, pero iniciativas como esta nos permiten demostrar a las personas que las finanzas también son sinónimo de persistencia y constancia", indica Ari Dukes, CEO de Clever.



Para los deportistas que quieran participar, el valor de la inscripción es de \$10.000, debiendo escribir directamente a la escuela <u>Seres de Mar</u>.

## En "primera persona"

La fintech chilena lleva adelante durante todo febrero el "Clever Sunset", un espacio emplazado en la playa El Abanico donde ofrecen clases gratuitas de surf y de inversiones para todo aquel que se acerque al stand.

Dukes añade que "este campeonato es para que las personas se empapen del mejor nivel de deportistas que tenemos en Chile, pero también para que las personas se desafíen a vivir el surf como protagonistas. Por eso, todo aquel que se acerque a nuestro stand podrá anotarse para una clase gratuita de surf durante febrero, y con nada menos que con Lander De Gaminiz, uno de los top ten de Latinoamérica, como instructor".

Para ser parte de las clases de surf, bastará presentar en tu teléfono una cuenta creada en Clever sin la necesidad de haber invertido. Si no, también puedes acercarte a uno de los miembros del stand y crear tu propia cuenta, trámite que no tarda más de cinco minutos y se puede realizar desde el celular.

## Sobre la plataforma

<u>Clever</u> es una plataforma digital de inversiones que permite invertir en fondos mutuos a cualquier chileno desde los \$1.000. Se lanzó en 2021 y en un semestre ya cuenta con más de 9200 clientes en todo Chile, gracias a facilitar un acceso sencillo a la inversión por medio de 7 fondos (tres fondos balanceados según riesgo y cuatro fondos temáticos que invierten en industrias altamente competitivas, como los videojuegos y empresas tech).

.



En Maitencillo se reunirán los mejores exponentes del surf nacional

y tú, ¿qué opinas?